



Événement

« L'Excellence française » célébrée au Bristol



Les lauréats des Trophées d'or de l'excellence française et leur fondateur (de gauche à droite) : Alain Jacquier, Georges Dubœuf, Maurice Tasler, François Lesage, Jean Nouvel, Aude de Thuin, le colonel Kurtz, Alain Delon, Sophie Le Tanneur, Pierre Cornette de Saint Cyr, Alain-Dominique Perrin. DR

CAROLE BELLEMARE

Joli parterre l'autre soir au Bristol, pour une première Initiative privée soutenue par les pouvoirs publics et plusieurs ministères, c'était le coup d'envoi officiel des « Trophées d'or de l'Excellence française ». Une manifestation organisée par Maurice Tasler, homme de communication, cinéaste et artiste, qui fut notamment la l'origine de l'opération « Les Tickets d'or du Cinéma français »

« Vous êtes cette année les 14 représentants d'une France qui, rejetant toute morosité, assume pleinement ses réussites », a lancé l'homme engagé depuis deux ans dans la promotion de ceux « qui créent, agissent et participent à la réputation internationale de la France », à travers la rédaction d'un livre d'or, lance le même soir

Performance

Publie aux Editions Courier du Livre, en français et en anglais (et bientôt en chinois), celui-ci réunit les entretiens de personnalités emblématiques de leur secteur, et a pour vocation à être diffusé dans le monde entier.

Performance pour une première édition, toutes les personnalités distinguées avaient répondu présentes ce soir-la Jean Nouvel

(catégorie Architecture), le Colonel William Kurtz pour la Patrouille de France (Aéronautique), Alain Delon (7e art), François Lesage, brodeur créateur (Artisanat d'art), le professeur Bernard Devauchelle, auteur de la première greffe mondiale de visage (Chirurgie). Ce dernier fut toutefois éte retenu à la dernière minute pour une mission d'urgence Aude de Thuin, fondatrice du Women's Forum (Communication) et Sophie Le Tanneur, PDG de Daum (Cristallerie) - qui a signé les trophées, représentaient de leurs côtés le « bataillon » féminin.

Distingues également, Pierre Cornette de Saint-Cyr (Culture), Eric Frechon, le chef étoile du Bristol (Gastronomie), Alain-Dominique Perrin, président de la Fondation Cartier (Luxe), le Professeur cancérologue David Khayat (Médecine), Michel Desjoyaux (Sport), Alain Jacquier, ex-président de Maison de la France (Tourisme) et Georges Dubœuf, ambassadeur du Beaujolais (Vins de France)

Autant de représentants d'une France « qui doit faire savoir son savoir-faire » qui viendront nourrir de leurs expériences le Cercle de l'Excellence française qui sera aussi mis en place dans les semaines qui viennent ■